



26 ABRIL 2025

MEMORIA



Los Diablillos del aire fueron sede de la III prueba de veleros Rc de canarias 2025 el pasado sábado 26 de abril en sus instalaciones donde acogieron a varios pilotos de ámbito regional dentro de las modalidades de F5J y OPEN. Un total de 19 participantes divididos en las dos categorías participaron en una competición de la cual ya se han celebrado dos pruebas, Tenerife y Gran Canaria.

Con viento del norte y rachas de mas de 30km/h se realizaron varias mangas en donde los pilotos usaron su táctica de vuelo para seguir sumando puntos de cara a la competición y clasificación final de la cual se sabrá en noviembre quedando aun cuatro pruebas más de esta competición canaria.

Una vez finalizado el club de aeromodelismo Diablillos del Aire realizo un enyesque a los presentes y dar por finalizado esta prueba.

Una vez mas este club agradece a FECDA y a los organizadores por contar con nosotros para este Campeonato de Canarias de veleros térmicos 2025. Agradecemos la presencia de la alcaldesa de Teguise Olivia Duque y Eugenio Robayna concejal de vías y obras no solo por la presencia sino por la ayuda recibida en el acondicionamiento de la pista, también al Cabildo de Lanzarote, Ayuntamiento de Teguise, Teguise Deporte y Coca-Cola, sin ellos esto no sería posible.



Teguise a 26 abril 2025

